

IDAA Deutschland

Vereinigung diabetischer Sportler

Kallinchen Triathlon

Andreas · Samstag den 22. Oktober 2022

Zugegebenermaßen bin ich ein schnell zu begeisternder Sportler und wahrscheinlich auch deshalb schon an so einigen Starts auf der Halbmarathondistanz gewesen. Eine gefühlte Ewigkeit juckte mich das Mysterium Triathlon und dieses Jahr endlich war es soweit ... bevor es aber an dieser Stelle zu weit geht, kann und möchte ich jeder aktiven Person die folgende Veranstaltung empfehlen:

den Kallinchen Triathlon.

Mit dem Angebot von unterschiedlichen Distanzen, einer mit auf 700 Teilnehmern begrenzten, durchorganisierten und erfahrungserweiternden Veranstaltung im Süden von Berlin, am Strandbad Kallinchen am Motzener See, freue ich mich darauf, euch vor Ort zu sehen.

Am Sonntag, den 27.08.2023, findet die Anspannung seinen Höhepunkt.

Die Anmeldung erfolgt selbständig über die Internetseite www.kallinchentriathlon.de mit dem Vereinsnamen "IDAA Deutschland".

Im Zielbereich freue ich mich auf einen angeregten Erfahrungsaustausch.

Ansprechpartner für jegliche Fragen:

Markus Riehl-Kranich

markus-riehl85@web.de

Dieser Beitrag wurde publiziert am Samstag den 22. Oktober 2022 um 18:39
in der Kategorie: .

Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.

Du kannst zum Ende springen und ein Kommentar abgeben. Pinggen ist momentan nicht erlaubt.